



#BADEN-WÜRTTEMBERG 29. Juni 2015

## BG Fernverkehr Karlsruhe-Mannheim-Basel: Grillfest

Die Betriebsgruppe hat am vergangenen Donnerstag zum alljährlichen Grillfest nach Karlsruhe eingeladen. Das Wetter war von Sonne erfüllt, genauso wie die Stimmung. Es waren zahlreiche Kolleginnen und Kollegen da, die das Event mitgestalteten und für gute Stimmung sorgten.



Die Betriebsgruppe hat am vergangenen Donnerstag zum alljährlichen Grillfest nach Karlsruhe eingeladen. Das Wetter war von Sonne erfüllt, genauso wie die Stimmung. Es waren zahlreiche Kolleginnen und Kollegen da, die das Event mitgestalteten und für gute Stimmung sorgten.

Unser Dank gilt allen, die bei der Organisation und der Durchführung dieses Grillfestes mithalfen. Es ist der Betriebsgruppe immer wichtig, Gemeinschaft unter Kolleginnen und Kollegen zu stärken.





Alle Bilder anzeigen »